
 
КОТЛАССКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ОКРУГ АРХАНГЕЛЬСКОЙ ОБЛАСТИ  

 

СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ 

(двадцать первая очередная сессия первого созыва) 
 

РЕШЕНИЕ 
 

от 16 февраля 2024 года           № 202 

 

 

Об утверждении депутатского запроса депутата И.В. Алексеевского 

 

 

Руководствуясь ст. 47 Регламента Собрания депутатов Котласского 

муниципального округа Архангельской области, утвержденного решением 

Собрания депутатов Котласского муниципального округа Архангельской 

области от 21.10.2022 № 2, Собрание депутатов Котласского муниципального 

округа Архангельской области РЕШИЛО: 

1. Утвердить депутатский запрос депутата И.В. Алексеевского. 

2. Направить депутатский запрос депутата И.В. Алексеевского в 

Правительство Архангельской области. 

 

 

 

Председатель Собрания депутатов            А.А. Бильчук 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
ДЕПУТАТ 

СОБРАНИЯ ДЕПУТАТОВ  
КОТЛАССКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ОКРУГ АРХАНГЕЛЬСКОЙ ОБЛАСТИ 

первый созыв  

АЛЕКСЕЕВСКИЙ ИГОРЬ ВЛАДИМИРОВИЧ 

 

 

ДЕПУТАТСКИЙ ЗАПРОС  

 

 

Председателю Правительства 

Архангельской области 

Алсуфьеву А.В. 

 

 

Уважаемый Алексей Владимирович! 

 

Прошу оказать содействие в решении вопроса о расширении сети 

Интернет для населения Котласского муниципального округа Архангельской 

области, а именно: в поселках Приводино, Удимский, Реваж, Ерга, 

Шипицыно, Харитоново и Савватия, а также деревень Куимиха, Курцево, 

Медведка, Григорово, Борки, Выставка, Молодиловская и Федотовская 

Котласского муниципального округа Архангельской области. 

В настоящее время волоконно-оптическая линия связи в зоне 

эксплуатации Котласского филиала ПАО «Ростелеком» охватывает лишь 

небольшую часть домов указанных населенных пунктов. Населенные пункты 

Котласского округа растут, развивается индивидуальное жилищное 

строительство. 

ПАО «Ростелеком», при обращениях к ним, просит рассмотреть 

возможность софинансирования в рамках государственно-частного 

партнерства. В бюджете Котласского муниципального округа не 

предусмотрены средства на решение данной проблемы. 

Учитывая значимость цифрофизации населения в современном мире, 

внедрение государственных информационных систем, наличие интернета в 

населенных пунктах является крайне необходимым. 

 

 

 

Депутат Собрания депутатов  

Котласского муниципального округа  

Архангельской области                                                  И.В. Алексеевский 

 


